

お知らせ

平成 29 年 2 月 10 日
井関農機株式会社

PT. ISEKI INDONESIA(インドネシア)にて陽光桜植樹式を実施

PT. ISEKI INDONESIA(インドネシア東ジャワ州)は、2 月 8 日に陽光桜の植樹式を行いましたので、お知らせいたします。

当社グループでは、国内外の事業所に陽光桜の植樹を行っております。

今回、北米・欧州・アセアン向けトラクタの生産工場である PT. ISEKI INDONESIA にて植樹式を開催いたしました。

当日は、東ジャワ州関係者、在スラバヤ日本国総領事、お取引先、スラバヤ日本人学校関係者の皆様等と当社グループ関係者含めて 33 名が参加し、製造所内に陽光桜の植樹を行いました。東ジャワ州で初めての陽光桜の植樹となり、今後、スラバヤ日本人学校や東ジャワ州政府の 関係事務所等にあわせて 50 本の苗木を植樹する予定です。



<ご参考>

◆陽光桜について

- ・ 陽光桜の「陽光」には、平和のシンボルとなるよう「天地に恵みを与える太陽」という意味が込められています。
- ・ 花言葉は「精神の美しさ」「優雅」。



陽光桜は、教師をしていた高岡正明氏(愛媛県東温市)が戦地に送り出した教え子の供養と世界平和を願い、20 数年かけ開発した世界各国の気候に適応できる丈夫な桜の品種。現在もご子息が遺志を受け継ぎ世界各国に送り続けています。

[リリースに関するお問合せ] IR・広報室 03-5604-7709

以 上

ISEKIグループは、夢ある農業応援団！ISEKIとして、お客様のニーズに即した製品やサービスの提供により、食を支える農業の発展に貢献してまいります。

